

La Espol graduó a 1.403 jóvenes de más de 30 carreras

Se trata de la XXIX **incorporación colectiva** de la institución

Ante la presencia de las máximas autoridades de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), 1.403 jóvenes participaron de una ceremonia muy emotiva en la que recibieron la investidura como analistas, tecnólogos, licenciados e ingenieros, provenientes de más de 30 carreras de grado.

En su discurso, el titular de la Espol, Sergio Flores, instó a los graduados a prepararse de forma permanente; mientras que la vicerrectora académica, Cecilia Paredes, los invitó a asumir un rol importante como profesionales.

El esfuerzo de los mejores estudiantes durante su vida académica fue reconocido con la entrega de medallas de plata, oro y diplomas de honor por parte de los directivos de las diferentes unidades académicas.

El mejor graduado de la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación, Julio Ruano Lima, recibió las medallas de oro, plata y el diploma

de honor de manos del rector.

Ruano, quien se graduó como ingeniero en Electrónica y Automatización Industrial, en nombre de sus compañeros dijo: “El cierre de una etapa significa el comienzo de otra, en la que cumplir nuestros sueños debe convertirse en el combustible que nos mueva”.

LA CIFRA

85

POR CIENTO

de los jóvenes politécnicos se graduó por proyectos de investigación.

Luego de este breve discurso, la vicerrectora académica realizó la toma de juramento colectivo a los nuevos profesionales de la Espol, quienes recibieron pergaminos y estrecharon la mano de los decanos, subdecanos, entre otras autoridades de la institución en señal de agradecimiento por la formación académica que han recibido.

MTM

CORTESÍA



Graduados. Un grupo de nuevos profesionales muestra su felicidad.